



A/A D. MANUEL VAZQUEZ FERNANDEZ.

SR. CONSELLEIRO DE MEDIO AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE.

La Coruña, 3 de marzo de 2008.

Muy Sr. Nuestro:

Desde hace bastante tiempo, el colectivo de trabajadores al que representa esta central sindical y el propio delegado sindical, vienen recibiendo todo tipo de ataques, desprecios, injerencias inaceptables en las funciones por parte de usted y su "gabinete" que hasta el momento no hemos querido hacer públicas ni denunciar.

Días atrás en la página web de Sogama y según sus propias declaraciones ante el Parlamento de Galicia, difundió la noticia de que se iba a contar con las Universidades para las adjudicaciones de determinados contratos a fin de darle a las mismas mayor "transparencia y objetividad" todo ello a la luz del resultado del último informe de Consello de Contas.

Al personal técnico de Sogama, se le encomendó la labor de elaborar las alegaciones al informe del Consello de Contas, pero vistos los acontecimientos posteriores tenemos claro que su verdadera intención era que no se llegasen a enviar. Finalmente, entendemos que tras la insistencia del socio minoritario, el mismo fue enviado como si fuesen alegaciones particulares de este último, consiguiendo en parte su objetivo, pues por ese motivo, no han sido tenidas en consideración por el Consello de Contas.

Tras leer el informe de fiscalización del año 2000 realizado por el Consello de Contas al Ayuntamiento de O Carballiño, estamos convencidos de que el Conselleiro del que usted depende, sabrá darle el "valor adecuado" al contenido de estos informes, pues de otra forma no se entendería que, a pesar de lo que se dice en el mismo, ostente en la actualidad el cargo público de Conselleiro de la Xunta.

Parece que el informe del Consello de Contas del año 2004 se ha convertido en su "libro de cabecera" y no duda en utilizarlo para atacar públicamente no sólo a su socio Unión Fenosa (en lo cual no entramos), sino lo que es peor, al propio personal técnico de la sociedad al que usted permanentemente desprecia. La prueba más patente está en el artículo que sobre la adjudicación de la automatización de la planta de clasificación ha publicado el día 27 de febrero de 2008 el diario El País.

Le informo que el personal técnico de la Sociedad, en todas las ofertas por procedimientos abiertos o negociados estudiadas (más de 300) siempre ha actuado con total profesionalidad, al margen de cualquier interés



**económico y/o político, formulando sus propuestas con estricto respeto a los criterios de adjudicación establecidos**, por lo que el artículo publicado en el País lo consideramos un nuevo e injusto ataque a la profesionalidad y dignidad del equipo técnico.

Se da además la circunstancia, de que este ataque se realiza aprovechando una adjudicación que **por primera vez** en esta Sociedad, se realiza en contra del estudio y propuesta realizada por los técnicos de la sociedad, lo cual consideramos puede ser irregular por ir en contra del procedimiento, por lo que no descartamos el emprender las acciones legales que procedan contra dicha adjudicación.

A través del Consejero Delegado se nos ha transmitido la necesidad de que exista tranquilidad y paz social, indicándole que, a pesar de todo lo ocurrido, por parte de los trabajadores estábamos dispuestos a realizar un esfuerzo por el bien de la empresa, con la condición de que por parte de la Presidencia se dejara trabajar al personal, se respetara su trabajo y sus derechos y cesaran los ataques y la constante sensación de sentirse vigilados y auditados, cosa que, como se evidencia no es posible.

Como trabajadores, cada vez vemos con mayor preocupación el incierto futuro al que está llevando a la empresa, que dista mucho del que vende a la opinión pública a través de los medios a los que dedica un presupuesto que sonrojaria a cualquiera, pero consideramos que es usted el único responsable por descuidar y despreciar su propio capital humano y la vertiente económica de la empresa, lo que sin duda está llevando al fracaso de todos los proyectos medioambientales y lo que es peor, a la quiebra de la empresa.

Enrique Llames Pérez

Adj. Secretaría de Organización Estatal de AA.DD.

CC: D. José Alvarez Díaz  
Sr. Presidente Sogama  
D. Carlos Rodríguez Calvo  
Sr. Jefe de Gabinete del Consellerio de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible